

PRESS RELEASE

**MENDEKATI LEBARAN,
IPC GELAR PASAR MURAH UNTUK WARGA**

Jakarta, 27 Mei 2019 – PT Pelabuhan Indonesia II (Persero) / IPC menggelar pasar sembako murah untuk warga di sekitar Pelabuhan Tanjung Priok. Dengan pasar murah, IPC memberikan kesempatan kepada warga untuk mendapatkan kebutuhan pokok murah untuk kebutuhan lebaran.

“Kegiatan pasar murah ini rutin kami adakan setiap tahun, khususnya menjelang lebaran di mana biasanya harga sembako di pasaran mengalami kenaikan. Kami memanfaatkan momentum Ramadan ini untuk berbagi, kata Direktur Utama IPC, Elvyn. G. Masassya, di Jakarta, Senin (27/5).

Pasar murah ini adalah salah satu dari rangkaian kegiatan IPC Cinta Ramadan yang masuk dalam Program Bina Lingkungan IPC. Tak hanya di Jakarta, program serupa juga diadakan di 12 wilayah kerja Kantor Cabang Pelabuhan IPC.

“Pada Ramadan kali ini, IPC telah menyebarkan 63.000 paket sembako yang tersebar ke seluruh Indonesia. Khusus di Priok ini kami menyediakan 7.500 paket sembako murah untuk warga sekitar,” jelas Elvyn.

Dia menjelaskan, kegiatan IPC Cinta Ramadan 2019 memang difokuskan sebagai ajang untuk berbagi. Rangkaian kegiatannya antara lain berupa bedah (renovasi) mesjid, santunan untuk anak yatim, santunan pendidikan, serta pasar murah. Puncaknya, IPC memfasilitasi mudik gratis untuk warga Jakarta dan sekitarnya yang betul-betul membutuhkan.

Sebelumnya, Sabtu lalu (25/5), IPC memfasilitasi mudik gratis untuk ribuan warga yang pulang kampung dengan menggunakan kapal laut. Rabu besok, sekitar 22 ribu peserta ‘Mudik Gratis bersama IPC 2019’ akan diberangkatkan menggunakan bus, dengan tujuan 16 kota di Jawa dan Sumatera.

“Kami berkomitmen mewujudkan semangat ‘BUMN Hadir untuk Negeri’, dan melalui pasar murah ini kami ingin berkontribusi meringankan beban warga sekitar yang benar-benar membutuhkan,” ujar Elvyn.

-- selesai --

Tentang IPC:

PT Pelabuhan Indonesia II (Persero) atau IPC sebagai operator pelabuhan terbesar di Indonesia mempunyai visi untuk menjadi pengelola pelabuhan kelas dunia yang unggul dalam operasional dan pelayanan. IPC memiliki 12 (dua belas) cabang pelabuhan yang tersebar di wilayah bagian barat Indonesia, yakni Pelabuhan Tanjung Priok, Sunda Kelapa, Palembang, Pontianak, Teluk Bayur, Banten, Bengkulu, Panjang, Cirebon, Jambi, Pangkal Balam dan Tanjung Pandan.

Selain itu, IPC memiliki 17 (tujuh belas) anak perusahaan dan perusahaan afiliasi yang terdiri atas PT Pelabuhan Tanjung Priok, PT Jakarta International Container Terminal, PT Pengembang Pelabuhan Indonesia, PT Indonesia Kendaraan Terminal, PT Energi Pelabuhan Indonesia, PT Integrasi Logistik Cipta Solusi, PT Jasa Peralatan Pelabuhan Indonesia, PT Pengerukan Indonesia, PT Electronic Data Interchange Indonesia, PT Terminal Petikemas Indonesia, PT Pendidikan Maritim dan Logistik Indonesia, PT IPC Terminal Petikemas, PT Rumah Sakit Pelabuhan, PT Multi Terminal Indonesia, PT Jasa Armada Indonesia Tbk., KSO TPK Koja serta PT Pelabuhan Indonesia Investama.

Untuk informasi lebih lanjut, silakan menghubungi:

Shanti Puruhita

Sekretaris Perusahaan
PT Pelabuhan Indonesia II (Persero).
Telp : +6221 4301080
Email : corp_sec@indonesiaport.co.id
www.indonesiaport.co.id